

Sembradores de estrellas

Cada año son más los niños y niñas que, al acercarse la entrañable fiesta de Navidad, salen a las calles para poner una nota alegre y misionera entre la gente. Formamos parte de la Infancia Misionera; no podemos dejar pasar estos días tan bonitos sin poner un poco de luz, esperanza y alegría, como hacen nuestros misioneros.

La propuesta es hacer de la Navidad una **Navidad Misionera**. Salir en nombre de los misioneros y felicitar la Navidad a la gente por las calles de nuestras ciudades y pueblos.

Sembrar estrellas es poner luz en un mundo en el que pasamos junto a los otros sin apenas mirarnos.

¿Cuándo se realiza esta actividad? La fecha la ponéis vosotros según las posibilidades de cada lugar. Siempre se aconseja en las vísperas de la Navidad, o sea, **entre el 16 y el 24 de diciembre**.

Es una actividad que quiere expresar el gran regalo de la fe: «Lo que habéis recibido gratis, dadlo gratis» (Mt. 10, 8). No se pide a cambio ninguna aportación económica o material, solo una sonrisa.

Os animo, por tanto, a acoger con ilusión, en vuestras parroquias y colegios esta actividad de Sembradores de Estrellas, y a realizarla con vuestros catequistas y profesores. Para ello, podéis solicitar el envío de las estrellas a la delegación diocesana de Misiones. Es gratuito. Eso sí, si ya os llegó el año pasado, no es necesario volverlo a pedir. Os llegará.

Por último, una petición, haced fotos y enviárnoslas contándonos vuestras experiencias y lo que habéis hecho al e-mail: secretariamisiones@diocesisoa.org. De esta manera las podremos colgar en el blog de misiones.

FELIZ NAVIDAD Y UN NUEVO AÑO DE PAZ Y BIEN PARA TODOS.

Santiago Estradera Gómez, delegado diocesano de Misiones